

# BIG ISSUE

## Prajurit Korem 132/Tdl Harus Menjadi Patriot NKRI, Profesional Siap Mendukung Pembangunan Nasional

Patar Jup Jun - MOROWALI.BIGISSUE.ID

Sep 18, 2023 - 16:55



PALU, Sulawesi Tengah- Kasrem 132/Tdl Kolonel Czi Bambang Pranowo, S.Sos.,M.A.P., Pimpin Upacara Bendera 17-an di lapangan Korem 132/Tdl, Jl. Jenderal Sudirman Kota Palu, Sulawesi Tengah,Senin (18/9/ 2023)

Amanat Panglima Kodam XIII/Merdeka yang di bacakan oleh Kasrem 132/Tdl mengatakan "Pada kesempatan yang sangat baik ini, saya ingin menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh Prajurit dan PNS Kodam XIII/Merdeka yang telah menunjukkan kinerja optimal atas tugas dan tanggung jawab yang diemban.

Profesionalisme Prajurit TNI adalah suatu keniscayaan, baik yang berdinasi di Satpur, Satbanpur, Satbanmin, maupun yang di satuan Teritorial.

Jangan pernah berhenti menempa diri menjadi prajurit-prajurit Kodam XIII/Merdeka yang profesional di bidangnya masing-masing.



Prajurit Kodam XIII/Merdeka harus menjadi seorang Patriot NKRI yang profesional dan siap mendukung pembangunan nasional.

Jaga nama baik satuan dan citra TNI AD. Hindari segala bentuk pelanggaran serta perbuatan yang tidak terpuji, melanggar hukum dan bisnis haram lainnya.

Wujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat di manapun kalian bertugas dan berada serta harus dapat bersinergi dengan satuan-satuan TNI Matra Laut dan Matra Udara serta seluruh komponen bangsa lainnya, baik Polri maupun pemerintah daerah dan instansi terkait lainnya.

Beberapa hal untuk dipedomani adalah,tingkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai landasan moral dan etika serta Jaga harkat dan martabat wibawa Kodam XIII/Merdeka dengan segenap hati,berbuat yang terbaik, berani, tulus dan ikhlas serta cintai dan rawat satuanmu.

Satuan yang rapi, indah dan bersih adalah cermin jiwa prajurit yang penuh semangat.

Tumbuhkan rasa memiliki terhadap satuanmu, sehingga tugas untuk merawat satuan bukan hanya sekedar melaksanakan perintah, tetapi karena rasa ikhlas yang tumbuh dari lubuk hati yang terdalam.



Cintai pekerjaanmu, agar setiap tugas dan perintah dapat dijalankan secara maksimal, dan tetap semangat dalam bertugas agar semua dapat berjalan sesuai dengan yang diharapkan.

Komponen bangsa yang ada di Sulawesi Utara, Gorontalo dan Sulawesi Tengah, mari kita semua bersinergi, bahu-membahu dengan seluruh komponen bangsa, mewujudkan masyarakat yang adil, makmur dan sejahtera.

Bahwa di hadapan kita saat ini terdapat tantangan yang nyata dan bernilai sangat strategis, yakni Pemilu 2024, yang tahapan-tahapannya saat ini juga sedang berjalan.

Untuk itu saya perlu tegaskan kembali komitmen Netralitas TNI yang wajib dipegang teguh oleh setiap Prajurit Kodam XIII/Merdeka.

Akhirnya, marilah kita semua berdoa kepada Tuhan Yang Maha Esa, memohon agar selalu diberi petunjuk dan bimbingan untuk dapat terus berbakti kepada satuan, rakyat, bangsa dan negara Indonesia tercinta.

( Penrem\_132/Tdl ).